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По-большевистски выполнять 
план лесодровозаготовон

Сообщение ЦК ВКП(б) о созы
ве XVIII Всесоюзной партийной 
конференции вызвало в стране 
большой политический и производ
ственный под'ем масс- Повсеместно 
на предприятиях, в колхозах, уч
реждениях широко развернулось 
сьцналнстнческое соревнование, на
правленное на достижение новых 
успехов.

Передовые люди лесозаготови
тельной промышленности, вступпв 
в соревнование имени XVIII парт
конференции, поставили перед собой 
определенную задачу—дать стране 
больше продукции, высокого каче
ства. И там. где дорожат своим 
словом, уже есть хорошие результаты. 
Используя каждую минуту трудово
го дня, стахановцы и командиры 
производства настойчиво борются 
за первенство в соревновании.

Успешно закончив программу 
1940 года коллективы Рожновско- 
го, Ризадеевского и Сармпнского 
лесопунктов смело набирают темпы 
в работе, на деле выполняют при
нятые на себя обязательства.

Имеется немало лесорубов, ко
торые в соревновании добиваются 
крупных успехов. Прекрасно овла
дев методами работы зватного ста
хановца лесной промышленности 
тов. ГузневЕО, они выполняют по 
две и более нормы в день.

Лучкнст Днмарского лесопункта 
М. Г. Бумажкин за 8 , часов дает 
две нормы. Такие же показатели 
имеет и тов. Левкин. У этих това
рищей ’ выработался культурный

ви к делу. Интересы государства 
ови ставят на первый план.

На заготовке круглого леса воз
чики Сармивского лесопункта 
тт. И. Е. Еськин и И. II. Еськин 
распределяют свое время так, что 
работают без простой и дают по 
две—три нормы. Высокой похвалы 
заелужпвает опыт руководства бра
кера этого лесопункта тов. Степа
нова, который, несмотря на труд
ные условия в работе, план по вы
возке дров выполняет на 120 про
центов и выше.

Руководители лесозаготовительной 
промышленности района обязаны 
возглавить политический и произ
водственный подъем масс, помочь 
рабочим леса достойными делами 
встретить день открытия XVIII Все
союзной партийной конференции.

К сожалению, отдельные руко

Сегодня встреча кандидата 
в депутаты Совета Союза

товарища Еремина С. И. 
с избирателями

Сегодня, в 3 часа дня, во Дворце культуры состоится собрание из
бирателей города, посвященное встрече с кандидатом в депутаты Со
вета Союза Верховного Совета СССР генерал майором товарищем 
.Степаном Илларионовичем Ереминым.

Связь в дни ХѴІІІ Всесоюзной конференции ВКП(б)
Связисты Союза энергично гото

вятся к обслуживанию ХѴІІІ Все
союзной коцфереяцни ВКП(б). Де
сятки отдаленных городов, не имею
щих постоянной радиотелефонной 
связи с Москвой, на время работы

водители лесопунктов свою ролі 
свели к формальному подписанию 
социалистических договоров, огра 
нпчились торжественными завере
ниями, а потом дело пустплп на 
самотек.

Об этом говорят итоги первой 
половины января. 3» эго время 
план по заготовке дров по Лесо- 
торфоуправлению выполнен только 
на 21,3 проц., по заготовки дело
вой древесины на 23,5 процента, 
по вывозке дров ва I6 и вывозке 
деловой древесины на 27,4 про
цента.

Свою плохую работу руководите
ли Лесоторфоуправления об'ясняют 
просто: мешают морозы, вьюги. 
Но каждому известно, что зимой 
нельзя рассчитывать на теплую по
году. что снежные заносы повто
ряются каждую зиму. Вся беда в 
том, что холода и вьюги застали 
руководителей Лесоторфоуправления 
врасплох.

Надо добиться большевистской 
организованности на производстве, 
чтобы в любых условиях, при лю
бой погоде беспрерывно заготовлять 
и вывозить лес.

Мы располагаем такими фактами, 
когда отдельные руководители ле
сопунктов (Димярский и Кумовской) 
ослабили борьбу за укрепление 
трудовой дисциплины. Здесь нару
шают трудовую дисциплину не 
только рабочие, но и командиры! 

! производства. Только на Димарском! 
лесопункте 7 января 13 возчиков1 
ушли В (религиозный ПряЗДНИК ДО-j 
мой.

Это говорит о том, что партий
ная и профсоюзная организации 

; ослабили агитационно-массовую ра
боту на лесоучастках. Редко, на
пример, можно встретить председа
теля рабочего комитета Кумовского 
лесопункта тов. Резяпова в рабо
чих бараках.

В Лесоторфоуправления много 
говорят о социалистическом сорев
новании, о стахановском движении, 
но почти ничего не делают по 
распространению передового опыта. 
Не случайно поэтому лучкистов на 
лесопунктах единицы.

Есть все возможности для выпол
нения плана по лесодровозаготовкам, 
надо только их по-большевистски 
использовать, тогда каждый лесо
пункт придет к ХѴІІІ партийной 
конференции с новыми производ
ственными успехами.

конференции эгу связь получат. 
Уже проведена проверка слышимо
сти радио-телефона между Москвой 
и Красноводском, Чарджоу, Куста- 
наем, Ленинаканом, Андижаном и 
другими городами. (ТАСС)

Трудящиеся у мавзолея Ленина.
Фото Ф. Кислова. Фото ТАСС.

На родине В
Тысячи трудящихся со всех кон-1 

цов Советского Союза приезжают в 
Ульяновск (бывший Симбирск) по
смотреть места, где родился и про
вел свои детские и юношеские го
ды Владимир Ильич Ленин.

За последний год Дом—-музей 
посетило свыше 60 тысяч человек. 
Скромность обстановки, простота и

Село Шушенское
В 1897—1899 гг. В. И. Ленин 

находился в ссылке в глухом селе 
Шушенском.

После великой Октябрьской со
циалистической революции Шушен
ское преобразилось. Исчезли гряз
ные улицы, ветхие избушки. На их 
месте построены светлые дома кол
хозников и различные учреждения: 
больница, амбулатория, звуковой 
кино-театр, клуб, средняя школа, 
агрозоотехникум, ясли, молочная 
кухня и др. Растет и крепнет хо
зяйство двух колхозов села: имени

Ленинские дни в школе № 3
Позавчера вечером в школе № 3 

для преподавателей и учащихся 
9—10 классов состоялось траурное 
заседание, посвященное 17-летию 
со дня смерти Владимира Ильича 
Ленина.

23 января для учеников 4-х 
классов организуется костер. В чет
вертом классе „А“ готовятся три 
витрины, выпускается газета „Пи
онер", отображающие жизнь и де
ятельность В. И. Ленива.

Пионеры четвертого класса „В",

400 тысяч участников 
лыжного кросса профсоюзов

На 20 января, по данным отдела 
физкультуры и спорта ВЦСПС, в 
лыжном кроссе профсоюзов участво
вало свыше 401 тысячи человек. 
Лыжные нормы комплекса „Готов

Приезд Швейцарской Торговой Делегации
20 января в Москву прибыла I внешне-торговым переговорам Де- 

Швейцарская Торговая Делегация во Іпяртамента Народного хозяйства 
главе с г-ном Эбрард-делегатом по'Швейцарии.

.. И. Ленина
I культура быта семьи Ульяновых 
оставляют у всех неизгладимое впе
чатление.

Музей пополнился значительным 
количеством новых материалов. Най- 
дрно 23 документа, характеризу
ющих жизнь семьи Ульяновых в 
Симбирске.

(ТАСС)

Ленина и имени Крупской.
В Шушенском находится рестав

рированный ломик, в котором жил 
Ленин. В этом домике—музее вос
произведена скромная обстановка 
тех лет—собраны мебель и вещи, 
которыми пользовался Владимир 
Ильич.

; Дом—музей В. И. Ленина поль
зуется большой популярностью. Сю 
да приезжают экскурсанты не толь
ко из окружающих сел и районов, 

'ко н пз других областей и респуб
лик Советского Союза. (ТАСС) ,

кроме витрин и газеты, готовят ма
кет шалаша, где перед Октябрьской 
революцией скрывался В.И. Ленин.

Завтра в 7 часов 30 минут ве
чера для учащихся 5 — 8 классов 
в Детском клубе будет устроен ко
стер. Беседу с пионерами на тему 

ленинско
му пути" проведет представитель 
горкома ВЛКСМ М. И. Кнпгин. 
После беседы ребята выступят с 
декламацией.

17 лет без Ленина по

к труду и обороне" сдали 205,7 I 
тысячи человек. В прошлом году I 
лыжный кросс профсоюзов привлек’ 
всего 355 тысяч участников.

(ТАСС).

Соглашение между 
СССР и Японией 

о продлении 
рыболовной конвенции
В результате переговоров, имев

ших место в ноябре — декабре 
1940 г. и в январе 1941 года 
между Народным Комиссаром Ино
странных Дел В. Молотовым и 
японским послом г. Татекава, под
писано советско-японское соглаше
ние о продлении на 1941 год ры
боловной конвенции 1928 года, 
которая уже была продлена ранее 
в 1936, а также на 1937, 1938,
1939 и 1940 годы.

По сравнению с соглашением на
1940 год, заключенное на 1941 
год соглашение имеет новый су
щественный пункт. Японские рыбо
промышленники в 1941 году обя
заны внести надбавку в размере 20 
процентов от всей суммы арендной 
платы и ‘причитающихся налогов и 
сборов.

Подписанное соглашение гаран
тирует Советский Союз от убытков 
в связи с возможными колебаниями 
иены.

Соглашение является, несомнен
но, шагом вперед в деле улучше
ния советско-японских отношений.

Между правительством СССР и 
правительством Японии достигнуто 
также соглашение об организации 
комиссии из представителей обеих 
сторон для выработки новой рыбо
ловной конвенции вместо конвен
ции, срок которой истек в 1936 
году и действие которой продлено 
на 1941 год. ____  (ТАСС).

Урегулирование вопроса 
о задолженности

фирмы
Мацуо Докиярд 

советскому
торгпредству в Токио

Во время последних советско- 
японекпх переговоров был урегули
рован вопрос о задолженности фир
мы Мацуо Докиярд торгпредству 
СССР в Токио.

Еще в сентябре 1936 года со
ветское торгпредство заключило с 
этой фирмой договор на постройку 
тр°х пароходов. В 1938 году 
фирма отказалась выполнить дого
вор, причем не только не уплати
ла предусмотренную договором не
устойку, но и не вернула аванса, 
выплаченного ей в свое время 
Советским торгпредством.

По заключенному теперь согла
шению фирма Мацуо Докиярд упла
чивает не}стойку в размере ЗОО 
тысяч пен и возвращает получен
ный ею аванс в сумме 1.647.750 
иен. (ТАСС).

Опровержение ТАСС
Норвежские газеты опубликова

ли сообщение о том, что якобы 
персонал Советского посольства в 
Болгарии в целом или частично 
отстранен от должностей ввиду 
неудовлетворительной работы.

ТАСС уполномочен заявить, что 
рс э ■ сообщение являйся сплошным 
• ымысломини в какой мере не от
вечает действительности.
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Отдадим голоса за кандидата 
в депутаты Совета Союза 

тов. Еремина Степана Илларионовича
С собрания 

городского партактива
Комсомольцы-

агитаторы
Комсомольская организация го

рода активно участвует в подготов
ке к выборам в Верховный Совет 
СССР. Для агитационной работы 
ва избирательных участках, в це
хах заводов и учреждениях выде
лено 211 комсомольцев, которые 
развевают избирателям Положение 
о выборах, беседуют о Сталинской 
Конституции, рассказывают био
графию кандидата в депутаты Вер
ховного Совета СССР тов. С П. 
Еремина.

Только из одной комсомольской 
организации металлургического тех
никума агитаторами работает 46 
человек, на заводах—51 человек. 
Комсомольцы Веснин, Котов (тех
никум) и другие систематически 
проводят беседы с избирателями. 
Комсомольцы техникума активно 
участвовали в подготовке к прове
дению предвыборного собранна из
бирателей, организовав после него 
выступление художественной само
деятельности.

14 января комсомольцы технику
ма ездили в д. Черная. Секретарь 
комитета комсомола тов. Терехов 
сделал колхозникам доклад о меж
дународном положении и рассказал 
биографию тов. Еремина. Сейчас 
участники кружков художественной 
самодеятельности готовятся к об
служиванию избирателей в день 
выборов 26 января.

Неплохо ведут агитационную ра
боту комсомольцы тт. Карасев— 
среди избирателей, живущих в 
щитковых домах, тов. Пшенич
ное—на улице Красных зорь, тов. 
Крутов—на улице Пушкина и дру
гие. Тов. Чикин активно участво
вал в оформлении помещения из
бирательного участка Лс 146.

Пятеро комсомольцев первичной 
организации горисполкома тт. Пер
лова, Молькова, Тагу нова, Козлов 
о Ермивскпй принимали участие в 
составлении списков избирателей, а 
сейчас работают агитаторами. Не 
отстает и комсомольская организа
ция милиции, члены которой тт. 
Ланіманов, Шатаніи и Пивикова 
также являются агитаторами.

На избирательном участке 142 
большую работу провели комсомоль
цы металлургического завода, жи
вущие в поселке имени Молотова, 
тт. Курицын, Гадалов, Хебнева, 
Гадалова, Хебнев В., Скалкян и 
другие. Они помогли избирателям 
проверить себя в списках, агити
руют за кандидата в депутаты Вер
ховного Совета СССР тов. С. и. 
Еремина. Но инициативе этих това
рищей проведено собрание молоде
жи, на котором присутствовало 56 
человек, где принято решение еще 
активнее участвовать в подготовке 
к выборам. Силами молодежи гото
вится концерт для обслуживания 
избирателей в день выборов.

Пионеры — учащиеся школ 
О 1, 3 и 8 помогли оформить 
помещения избирательных участков, 
готовят выступления художествен
ной самодеятельности.

Оставшиеся до 26 января дни 
комсомольцы города используют для 
еще большего развертывания агита
ционно-массовой работы среди изби
рателей.

Секретарь горкома ВЛКСМ
А ЗАЩЕПИН.

Выражают доверие 
кандидату в депутаты тов. Еремину
Проведение агитационно-массо

вой работы поручено мне в двад
цати двух домах села Нвжняя Ве
рея, в которых проживают 58 из 
бирателей.

В первые свои посещения я зна
комил избирателей с Положением о 
выборах, с правами и обязанностя
ми граждан, записанными в Сталин
ской Конституции. Одновременно с 
этим я проверял, все ли граждане 
занесены в списки избирателей, и 
все ли имеют документы, которые 
необходимо пред’явить избиратель
ной комнссиу при получении бюл
летеня.

Выявив, что у 8 избирателей 
нет никаких документов, я запи
сал их. и список передал в испол
ком сельского совета для того, что
бы этим лицам выписали справки 
на право голосования.

Сейчас я знакомлю граждан с 
биографией нашего кандидата в 
депутаты Верховного Совета СССР 
товарища Еремина Степана Илла
рионовича, с его боевыми подвига

У избирателей рожновского участка Химлеса
В глухом лесу живут рабочие 

нашего Рожновского участка Хин- 
леса. До ближайшего села Тамбо- 
лес шесть километров. Но не 
остаются они безучастными в раз
вернувшемся движении трудящихся 
района за достойную встречу дня 
выборов деиутата в Верховный Со
вет СССР.

На собрании, посвященном под
готовке к выборам, бригада плот
ников, строющая общежитие для 
рабочих, обязалась к 26 января 
закончить сруб, а пильщики зая
вили о том, что к этому дню они 
изготовят 120 досок для пола п 
потолка и 400 тесовых для кров
ли крыши.

По-боевому взявшись за работу, 
обе бригады к 18 января выпол
нили свои обязательства, плотники 
поставили сруб, а пильщики изго
товили 150 досок и 450 тесин.

Производственное задание наше
му участку—изготовить в течение

Побеседовал 
с каждым избирателем

Мне, как агитатору, поручено 
вести массовую политическую рабо
ту среди избирателей, проживающих 
на Рабочей улице. Это поручение 
партийной организации я стараюсь 
выполнить как можно лучше.

Побывав в каждом доме, я рас
сказал избирателям о начале и сро
ках избирательной кампании по вы
борам в Совет Союза, о том, где 
помещается наша участковая изби
рательная комиссия. Ознакомил всех 
с Положением о выборах и техни
кой голосования. Сразу же выявил 
больных и престарелых граждан, 
которых нужно будет в день выбо

Будет верным слугой народа
Хорошо ознакомился я с биогра

фией Степана Илларионовича Ере
мина—нашего кандидата к депу
таты Совета Союза Верховного Со
вета СССР.

Это наш человек. Боевой солдат 
Октябрьской социалистической рево

ми и общественной деятельностью.
Оказывая полное доверие своему 

кандидату,избиратели заявляют, что 
они отдадут свои голоса за тов. 
Еремина С. И., а день выборов 
ознаменуют победами в подготовке 
к весеннему севу.

Кузнец колхоза „Оборона- Фе
дор Иванович Вптушкин в беседе 
заявил:-С радостью опущу в из
бирательную урну бюллетень с фа
милией Еремина С. И.

Замечательно работает тов. Ви- 
тугакия на подготовке сельскохозяй
ственного инвентаря. Все плугп и 

і бороны уже отремонтированы.
Такой энтузиазм4 и доверие сво

ему кандидату в депутаты Верхов
ного Совета СССР присущи всем 
колхозникам, всем избирателям. Бе
седуя с ними, глубоко проникает
ся мыслью, что с таким настроени
ем нельзя не победить в выполне
нии любой хозяйственной или по
литической задачи.

Агитатор
Г. Д. Комаров.

первого квартала 20 тысяч штук 
дранки. Нет сомнений, что и это 
задание мы тоже выполним к дню 
выборов депутата в Верховный Со- 

' вет.
Не отстаем мы и с агитацион

но-массовой работой. С рабочими 
я провел несколько бесед о пред
стоящих выборах, ознакомил с би
ографией нашего» кандидата Степа
на Илларионовича Еремина и про
читал из газеты о его героических 
подвигах.

Все рабочие заявили, что они в 
день выборов пойдут на избира
тельный участок и с радостью от
дадут свои голоса за достойного 
кандидата сталинского блока ком
мунистов и беспартийных, за бое
вого командира— Степана йлла- 

“рпоновича Еремина.
Мастер Рожновского 

участка Химлеса
И. КАЛИНИН.

ров обеспечить транспортом.
После того, как прошло окруж

ное предвыборное совещание и тов. 
Еремин дал согласие баллотировать
ся в Верховный Совет от нашего 
Муромского избирательного округа, 
я ознакомил избирателей с биогра
фией генерал-майора тов. Еремина. 
Все избиратели приветствуют кан
дидатуру тов. Еремива и заявляют, 
что отдадут за него своп голоса, 
как за верного сына нашей роди
ны, достойного быть депутатом 
Верховного Совета СССР.

Агитатор
М. ЗАЙЦЕВ

люции, тов. Еремин горячо любит 
свою родину, свой народ. Могу с 
уверенностью сказать, что Степан 
Илларионович Еремин будет верным 
слугой народа.

Стахановец-лесоруб 
Димарского лесопункта

М. БУМАЖКИН.

18 января состоялось собрание 
городского партийного актива, ко
торое заслушало и обсудило доклад 
секретаря горкома ВКП(б) тов. 
Якобсова о постановлении ЦК 
ВКП(б) я СНК СССР по вопросу 
увеличения производства товаров 
широкого потребления н продоволь
ствия из местного сырья.

— В нашей стране,—говорит 
тов. Якобсон,—социализм обеспе
чивает систематический и неуклон
ный под'ем народного благосостоя
ния трудящихся. На основе роста 
производительности труда увеличи
ваются заработки рабочих, служа
щих, интеллигенции, поднимаются 
доходы колхозников. Это можно 
видеть на примерах нашего города.

На металлургическом заводе 
средний годовой заработок рабоче
го по сравнению с 1937 годом 
увеличился на 452 рубля, зарабо
ток служащего—на 1065 рублей, 
инженерно-технических работников 
на 3756 рублей.

Безусловно, что в результате 
увеличения заработной платы рабо
тающих на заводах и в учрежде
ниях и доходов колхозников, воз
растают и потребности трудящихся 
в товарах широкого потребления и 
продуктах питания. Однако, не
смотря на бурный рост за сталин
ские пятилетки союзной, республи
канской и местной промышленно
сти, она не успевает за спросом 
населения.

Для более полного удовлетворе
ния необходимых нужг трудящихся 
и было вынесено постановление 
ЦК БКИ(б) и СНК СССР 9 янва
ря 1941 года о мероприятиях по 
увеличению пропзиодетва товаров 
широкого потребления и продоволь
ствия из местного сырья.

Это постановление с удовлетво-
рением встречено советским народом . но дальше этого дело не двигается, 
как новое проявление заботы боль-I Очень плохо, указывает он, идет
шевпстской партии и советского 
правительства об удовлетворении 
растущих потребностей трудящихся. 
Оно практически реализует реше
ния XVIII с'езда В.КП(б)' о все
мерном развитии местной промыш
ленности и промкооперации.

Постановление ЦК ВКП(б) н 
СНК СССР, — продолжает тов. 
Якобсон,—указывает на отсутствие 
заинтересованности местных советов 
в развитии местной промышленно
сти. Ибо неправильное планирова
ние производства и распределе
ния выпускаемой продукции Пар- 
комторгом СССР и Всекопром- 
советом создало иждивенчество у 
местных организаций и сковывало 
их инициативу в расширении мест
ной промышленности, а многие 
товары ширпотреба ввозились из 
других районов, 'областей, респуб
лик.

Такое положение наблюдается и 
у нас в городе. Наши семь коопе
ративных артелей, горпромкомби- 
иат, два цеха ширпотреба метал 
лургпческого завода выпускают 
большой ассортимент товаров: жес
тяную посуду, кровати, диваны, 
столь!, стулья, корзины и другие. 
Однако этой продукции на нашем 
местном рынке продается очень 
мало.

Вывсунскнй Торг товаров шир
потреба местного производства реа
лизовал в 1940 году всего лишь 
на 309,8 тысяч рублей, а ввез 
их ив других районов и областей 
больше чем яа 500 тысяч рублей. 
Торг ввозит из Ермишинского района 
сани, корыта, из Касимова—чугуны, 
утюги, из Кулебак—мебельные

пздедия, из Мурома—кровати, зер
кала, столы, матрацы, крючки, 
петли, чемоданы—производство ко
торых может быть налажено у вас 
в Выксе.

У нас в городе и районе,— 
заявил тов. Якобсон,—имеются 
большие сырьевые возможности для 
развития в широком масштабе 
производства товаров ширпотреба, 
но беда в том, что мы много вы
носили пожеланий в развитии мест
ной промышленности, но очень ма
ло делали. Плохо используем мы 
местные источники для получения 
продовольственных товаров. Не на
лажено у нас рыболовство, свино
откорм, заготовка дикорастущих 
плодов, подсобное хозяйство наших 
заводов.

Теперь, когда мероприятия, наме
ченные постановлением ЦК ВКІІ(б) 
п СНК СССР дают местным орга
низациям большую инициативу в 
развертывании местной промышлен
ности—от руководителей местных 
иартийиых и советских организа
ций и работников местной промыш
ленности требуется настойчивость и 
энергия по претворению в жизнь 
этих мероприятий. Партия и пра
вительство будут оценивать работу 
местных организаций по тому, как 
успешно они претворят в жизнь 
настоящее постановление.

После доклада развернулись ожив
ленные прения. Выступающие го
рячо одобряли решение партии и 
правительства о мероприятиях по 
развитию производства товаров 
ширпотреба и продовольствия из 
местного сырья. Онп указывали на не
достатки, имеющиеся в этом деле у 
нас в городе.

О развитии рыболовного хозяй
ства,—говорит тов. ПІатков,—у 
нас немало выносилось решений,

организация подсобного хозяйства 
на заводе ДРО, не лучше с этим 
делом и на металлургическом за
воде. ’

О том, что в магазинах города 
не найдешь деревянных лопат, 
кастрюль, глиняных горшков, са
моварных труб, говорили в своих 
выступления! тов. Шеварня и Боб
рова, а ведь эти товары вполне 
возможно изготовлять у нас в Выксе.

Товарищи Белов и Волков (ди
ректор завода ДРО) указывали, что 
в Выксе есть большие сырьевые 
ресурсы для производства стройма
териалов. Огромные залежи глины 
в районе дают возможность увели
чить выпуск кирпича, можно орга
низовать черепичное производство. 
Имеется местное Ъырье из которого 
раньше вырабатывался цемент, кото
рый сейчас крайне необходим для строи 
тельства. Надо,—говорит тов. Вол
ков,—чтобы городские организации 
немедленно приступили к практичес
кому разрешению этих вопросов.

Секретарь горкэма ВКП(б) тов. 
Жучков остановился в своем вы
ступлении на огромном государствен
ном и политическом значении поста
новления ЦК ВКП(б) и СНК СССР. 
Он указал, что к разрешению воп
роса расширения производства мест
ной промышленности мы должны 
подойти по-государственному, ибо 
перед нами стоит задача полностью 
удовлетворить потребности населе
ния города в товарах ширпотреба и 
продуктах питания.

Актив, одобрив постановление ЦК 
ВКП(б) и СНК СССР, принял ре
шение ио выполнению этого поста
новления.
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В Ростове-на-Дону заложен памятник борцам за освобождение Ро
стова от белогвардейских банд. Памятник будет воздвигнут в теку
щем году.

Фрагмент модели памятника работы скульптора С. Г. Королькова
и архитектора В. В. Баринова.

Фото А. Фятелевича. Фото ТАСС.

Коллектив Шиморского завода 
может работать лучше

Шиморский завод (Ио теле
фону от нашего корреспондента)' 
18 января после гудка судоремонт
ники заполнили зал клуба речни
ков. Общезаводское собрание от
крыл председатель завкома тов. Уса
нов. С информацией о решении бас
сейнового жюри по итогам работы 
промпредириятнй в ноябре—декаб
ре 1940 года выступил предста
витель Политотдела тов. Жигулев И.

— Жюри решило, — говорит 
докладчик,—за лучшие показатели, 
достигнутые в соцсоревновании пе
реходящее Красное знамя управле
ния пароходства, политотдела и 
баскомреча, ранее врученное кол
лективу Шиморского завода, при
судить Касимовским мастерским. 
ІІІиморцы за последнее время доби- 
лпсь улучшения работы, повели 
борьбу за технологическую дисцип
лину, проявили инициативу по ор
ганизации комплексных бригад, од
нако значительно ослабили темпы 
ремонта непарового флота, не вы
держали графика, что безусловно 
является минусом в работе коллек
тива.

— Судоремонтники из этого 
печального факта должны сделать 
вывод и повысить темпы работы,.

Решительно взяться за выполне
ние взятых обязательств в честь 
XVIII Всесоюзной партконференции. 
Все условия для полного успеха у 
нас есть. Надеюсь, что к следую
щему заседанию жюри вы завоюе
те победу и вернете знамя.

С большим вниманием собрание 
выслушало выступление нового ди
ректора завода Минагва.

Первая моя встреча с вами, това 
рищи судоремонтники, —сказал 
директор, — довольно неотрадная. 
Мне. как руководителю предприя
тия, приходится отдаваЛ завоеваа- 
,ное вами знамя.

— Почему завод потерял зна- 
■ая? Разве в целом коллектив 
плохой'’ Разве нет у нас квалифи- 
пированных кадров? Разве недоста
точна материальная база? Нет, все 
это у нас есть. Главную вину я 
отношу в этом разболтанности 
отдельных наших командиров произ
водства. Нет еще необходимой сла
женности. Имелись факты невыпол
нения приказов вышестоящих на
чальников в цехах и отделах рабо
чими и служащими. Неважно с тру
довой дисциплиной. Есть уже четы
ре случая нарушения Указа от 26 

/нюня. В таких ответственных це

хах, как кузнечный, механический, 
машинных команд имеются немало 
простоев. Административно • техни
ческий персонал не научился ценить 
время, не научился и отдавать 
производству полностью все 480 
минут рабочего времени. Вот в чем 
причины плохой работы завода.

—Первая декада января показа
ла отставание завода по текущему 
и среднему ремонту судов. Это тре
вожный сигнал. Мы должны отста
вание ликвидировать быстрее, так- 
как упустишь в начале, труднее 
выправлять позднее. Надо всем ра
ботать с такой мыслью:—сегодня 
сделать гораздо больше, чем вчера.

Выступавшие стахановцы под
тверждали правильность выводов 
директора.

Тов. Родионов-—мастер электро
сварочного цеха, говоря о вынуж
денных простоях рабочих, пред'явил 
счет отделу снабжения по обеспе
чению электросварщиков необходи
мыми материалами, особенно элек
тродами.

Тов. Блинов (котельный цех) 
обратил внимание собравшихся на 
такие безобразные факты в работе 
цеха, когда у наждачного точила 
собираются по 20—30 котельщи
ков. Вот где расхищается рабочее 
время.

Или такой факт. Крайне необхо
дим древесный уголь, а его н>'Т. 
Смешно только подумать, жиием 
кругом в лесу, а древесный уголь 
и нашем отделе снабжения вырос 
в целую проблему. Привезли нам, 
котеліщикам, несколько тонн закле
пок Горе, а і,е заклепки—один 
орак. Сейчас мы их рубим и затра
чиваем много времени на это дело, 

і Капитан паиохода „Веретенни
ков" тов. Кряжев К. привел при
меры скверной работы на его суд
не. Пароход находится на среднем 
ремонте, но дело идет медленно. 
Все еще ремонтируют мелочи. Нуж
но было бы надстраивать палубу, 
но нет болтов, а весна уже на носу.

Собрание приняло решение—на
править все усилия коллектива су- 
доремовтников на то, чтобы немед
ленно выправить создавшееся поло
жение.—Взятые социалистические 
обязательства не должны остаться 
на бумаге—говорится в решении. К 
20 февраля в подарок XVIII парт
конференции досрочно выполнить 
февральскую программу судоремонта, 
знамя у касимовцев во что бы то 
ни стало завоевать.

- - - - - - - - - ■ ■ — ч

На лесопунктах района

Порочный стиль руноводства
Жарко в конторе Дикарского 

лесопункта. Эта жара особенно 
приятна начальнику лесопункта тов. 
Назарову.

—Хорошо, когда жарко,—поти
рая руки, говорит он.

А когда в дверь врывается 
стужа, начальник лесопункта мор
щит лоб.

Он настолько привык сидеть на 
месте, что по неделям не бывает 
в лесных делянках. Правда, ва это 
у него всегда есть причины, но 
назвать их уважительными, нельзя.

Оторванность от коллектива при
вела к тому, что Днмарский лесо
пункт из передовых Стал одним из 
отстающих в Выксунском ЛесотОрфо- 
управлении. План 1940 года им 
не был выполнен нп по заготовке 
дров, ни по вывозке деловцД дре
весины.

Плохо идет работа и в новом 
году. Например, за 15 дней янва
ря программа по заготовке дров 
выполнена всего лишь на 17 про
центов, по заготовке деловой дре
весины на 18 процентов, по вы
возке дров—на 20 процентов и но 
вывозке деловой древеоины ва 10 
процентов.

В чем причины плохой работы?
Свою Неорганизованность тов. 

Назаров пытается прикрыть ссылка
ми на морозы."

Холодно, поэтому и работа не 
спорится,—говорит он.

Но кому же не известно, что 
зимой нельзя рассчитывать на теп
лую погоду.

Основная причина в том, что 
‘начальник лесопункта тов. Назаров
не сумел по большевистски органи-. 
зовать работу на делянках. Отор- і пункта перестали заниматься иере- 
вавгапсь от коллектива, он пошел дачей опыта передовых людей от-

Настойчиво боремся за первенство в соревновании
Коллектив Сармпнского лесопунк-j Лесорубов обеспечили инструмен

та в 1940 году работал неплохо, том, спецодеждой, возчиков—хоро
шими санями и т. д. Это позволи
ло нам не на словах, а на деле 
выполнять Указ Президиума Вер
ховного Совета СССР от 26 нюая. 
Мы добились того, что каждый ра
бочий максимально уплотнил свой 
день, ликвидировали текучесть кад
ров.

По-деловому организовали соци
алистическое соревнование не толь
ко между лесорубами и возчиками, 
но и между мастерами и бракера
ми. Например, мастер тов. Самош- 
кин и бракер тов. Кузнецов заклю-

В частности программа четвертого 
квартала по заготовке дров была 
выполнена на 100,4 процента, по 
заготовке деловой древесины на 103 
процента, по вывозке дров - на 
100,5 процента, по вывозке дело
вой древесины —на 115,3 процен
та.

Таких результатов он добился 
благодаря своевременному набору 
сезонной рабочей силы и широко 
развернутому социалистическому со
ревнованию и стахановскому движе
нию.

Бурщик шахты имени Сталина (Южно-Карабашское рудоуправле
ние, Челябинская область) депутат Челябинского областного Совета 
кандидат в члены ВКП(б) Иван Георгиевич Юдин, работая по ме
тоду Семиволоса—Янкина, выполнил дневную норму на 5460 проц, 
и заработал 4.040 рублей за смену, а его помощник 3.030 рублей.

И. Г. Юдин (слева)_п его помощник А. Т. Финнов.
Фото. Н. Мезенцева. Фото ТАСС.

по линии наименьшего сопротивле
ния.

На лесопункте слабая трудовая 
дисциплина как среди рабочих, так 
и командиров производства. Указ 
Президиума Верховного Совета от 
26 нюня прошлого года выполняет
ся неудовлетворительно. Прогулы, 
опоздания, отказ от работы про- 
должаюі иметь место. 7 января— 
не вышло на работу 13 возчиков.

17 января о. г. я был свидете
лем такого факта, когда стахано- 
вец-лучкнет тов. Бумажкин более 
часа сидел в ьоиторе, ждал, когда 
ему выдадут документ на право по
лучения продуктов питания из ма
газина.

Нужно сказать, что на Дамар- 
ском лесопункте плохо заботятся о 
живом человеке. Из-за нераспоряди
тельности администрации у рабочих 
очень много времени уходит впустую.

На заготовку древесины нехва- 
тает рабочей силы, между тем как 
внедрение лучковой пилы идет очень 
медленно. На лесопункте только 11 
лучкпетов, да и те не всегда ра
ботают лучком.

Может быть дучкоьые рилы не 
дают положительных результатов? 
Далеко не так. Тот, кто работает 
лучковой пилой, выполняет две и 
более нормы н день, качество про
дукции хорошее. Д>ло в том, что 
руководители лесопункта почти не 
занимаются распространением пере
дового опыта.

I „Я —лучкист, даю ежедневно 
170—180 процентов плана, но 

j работаю замкнуто",—рассказывает
стахановец тов. Бумажкин.

Руководители Димарского лесо-

стающим, а отстающих на лесо
пункте немало.

Соревнование, по существу, ие 
организовано. Председатель местко
ма тов. Отнна нуждается в помо
щи, но ова ее не получает ни от 
начальника пункта, ни от други 
руководителей.

Нет на лесопункте и четкой ор
ганизации труда. Известно, что 
для того, чтобы создать четкий 
технологический процесс на лесо
заготовках, нужно основываться на 
бригадном методе работы, иначе 
стройность технологии будет толь
ко на бумаге. На Димарском лесо
пункте люди работают парами или 
в одиночку. Это приводит к тому, 
что не все лесорубы могут правиль
но направить хлыст при падении, 
развернуть бревно, лучше обрубить 
сучья и т. д.

Не случайно, поэтому, на Ди
ма рскіім лесопункте не могут по
хвалиться качеством работы, оно 
оставляет желать много лучшего.

* **

Сейчас тов. Назаров отстранен 
от должности начальника Д я мэрско
го лесопункта. Задача нового ру
ководства — организовать работу 
так, чтобы в самый короткий срок 
вывести лесопункт из глубокого 
производственного прорыва. Надо 
по-деловому возглавить трудовой 
под‘ем, создать все условия для 
применения стахановских методов.

Лесорубы и возчики Динары го
рят желанием день открытия XVIII 
Всесоюзной партконференции встре
тить достойными делами. Надо их 
поддержать.

ДМ. БЕССЧАСТНОВ.

чили между собой социалистический 
I договор, в результате чего програм
му 1940 года по заготовке онп 
’выполнили на ПО процентов.

Социалистическое соревнование 
явилось большим подспорьем в де
ле повышения роста производитель
ности труда. Из лесорубов прояви
ли себя, как подлинные стаханов
цы, тт. Криворотов А., ПаршковИ., 
Дудин С. Каждый из них ежеднев
но дает 170—*200 процентов пла
на. На вывозке древесины образцы 
в работе показывают тт. Еськин 
И. Е. и Еськпн И. Q. Каждый пз 
них ежедневно дает 200 — 210 
процентов плана.

За перевыполнение производ
ственной программы четвертого квар
тала мы получили переходящее 
Красное знамя райкома союза леса 
и сплава. Это обязывает нас в 
новом году работать еще лучше, 
еще производительней.

Должен сказать, что плохо еще 
работает автотранспорт. Автомаши
ны, занятые на вывозке древесины, 
больше простаивают, чем находятся 
в эксплоатации.

Коллектив Сарминского лесопунк
та в новом 1941 году широко 
развернул социалистическое сорев
нование имени XVIII Всесоюзной 
партконференции.

Можно с уверенностью сказать, 
что принятые нами обязательства к 
дню открытия Всесоюзной партий
ной конференции—выполнить прог
рамму февраля, будут осуществлены 
на деле.

Начальник 
Сарминского лесопункта

С. М. Пресняков)
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За рубежом

Англо-германская война
Как перелет агентство Трансо- 

<еаа, іеріавскве всгребителв и 
бомбардировщики совершат в ночь 
на 20 января новые валеты иа 
Лондон, Саутгемптон в другее го
рода Южной Англин. Операции в 
районе Лондона были сосредоточе
ны против важных силовых стан- 
ннй и газовых заводов. На об'ек- 
тах, подвергшихся бомбардировке, 
вспыхнули большие пожары и про
изошли взрывы.

По данвым агентства Рейтер, в 
результате воздушных налетов на 
Англвю. в течение декабря среда 
гражданского населения убито 
3793 человека и ранено 5044 
человека. Агентство отмечает, что 
количество жертв воздушных бом 
бардировок в Англии уменьшилось 
по сравнению с прошлыми месяца
ми.

, (Т-АСС)

Военные действия 
в бассейне Средиземного моря

На центральном участке албан
ского фронта греки заняли сильно 

/ укрепленный район. На других
участках—действия патрулей.

Германская газета „Фелькишер 
беобахтер" публикует сообщение 
о том, что руководство всеми воен
ными операциями в Греции и Ал
бании принимает на себя Англия.

В Вооточной Африке итальянцы 
иод няжчмом англичан эвакуирова
ли Кассалу (Англо - Египетский 
Судан.) Корреспондент агентства 
Ассошиэйтед Пресс сообщает, что 
английские моторизованные части 
после захвата Кассалы вступили в 
Абиссинию.

В Северной Африке англичане 
завершают приготовления к штурму 
Тобрука.

19 января соединение герман
ских пикирующих бомбардировщи
ков пять раз в течение дня атако
вали порт Ла-Валетта на острове

Обсуждение законопроекта Рузвельта
Б комиссии по иностранным де

лам палаты представителей США 
продолжается обсуждение законо
проекта о передаче вооружения 
Англии в аренду или взаймы.

Военный министр США Стпмсон 
заявил комиссии, что положение 
Англии в настоящее время является 
более серьезным, чем в сентябре 
1940 года: Он выразил большие 
опасения относительно кризиса, ко
торый может наступить „в ближай
шие два или три месяца". По ело-1

Таи и Французский Индо-Китай Принимайте наш вызов
По сообщениям американских и 

японских корреспондентов, войска 
Таи продолжают продвигаться вглубь 
Индо-Китая. Представители граж
данских властей Таи направляются 
во Французский Индо-Китай, что
бы взять в своп руки администра
тивное управление в оккупирован
ных районах.

Вступление 
Рузвельта на пост

президента
20 января состоялась торжествен

ная церемония вступления Рузвель
та на пост президента США, на 
который он в ноябре 1940 года 
был избран в третий раз подряд.

Во время церемонии Рузвельт 
выступил с речью.

(ТАСС)

Мальта (английская военно-морская 
база в центральной части Среди
земного моря). По германским и 
итальянским сведениям, ня верфях, 
в доках и промышленных сооруже
ниях вспыхнули пожары. Бомбами 
крупного калибра вновь поврежден 
английский авианосец „Илласт- 
риес".

Итальянская газета „Пополо д‘ 
Италия" отмечает, что английский 
генеральный штаб сконцентрировал 
в Египте, Судане и в Кении \зна- 
чительные силы и военные мате
риалы, которые предназначались 
сначала для самой Англин. Боль
шое количество военного снаряже
ния отправлено также в Грецию.

По словам газеты, до ноября 
1 940 года Англия имела в Среди
земном море около 40 процентов 
всего своего военного флота. Сей 
час эта цифра возросла до 60 
процентов. (ГАСС)

нам (утимсона, цель внесенного за
конопроекта—предотвратить круше
ние Англии. Один из членов кон
гресса задал вопрос, возможен-ли 
военный разгром Германии с тем 
колит ством войск, которое может 
выставить Англия? Стимсон ответил 
на это, что он предпочитает не 
обсуждать публично предположение 
о том, что для обеспечения победы 
Англии потребуются американские 
войска.

(ТАСС).

I 16 января войска Таи одержали 
' крупную победу, , захватив много 
пленных. Французы потеряли уби
тыми несколько сот чрловск. Само
леты Таи уничтожили 18 француз
ских катеров с войсками.

Французская авиация бомбарди
рует позиции Таи.

(ТАСС)У

Встреча Гитлера 
с Муссолини

Как передает германское инфор
мационное бюро, 20 января состоя
лась встреча между Гитлером и 
Муссолини. Подробно обсудив су
ществующее положение, Гитлер и 
Муссолини пришли к полному сог
ласию по всем вопросам.

(ТАСС)

Выставка народ

ного творчества н

народных ремесел в 

Симферополе.

Экспонат выстав

ки—мавзолей В.И. 

Ленина, художе

ственно сделанный

пз фанеры бригади

ром областной ре

монтной мастерской

связи Г. К. Поле

щуком.

Фото И. Блох.

Фото ТАСС.

Могу ли песнь о нем слсжпть, 
Такую, чтобы пел народ?.,.
Ильич живет и будет жить 
Из века в век, из рода в род. 
Средь всех эпох, времен и стран 
Он пз великих великан,
Мудрейший пз мудрейших он, 
Любимый из любимых он.
Что может быть сравнимо с ним? 
И шар земной с ним не сравним. 
Когда жил без земли мужик,
Нам был земной шар невелик. 
Томил нас голод, жег мороз, 
Покрыло землю море слез.
А он пришел, все обновил,
Он людям слезы осушил,
Всему народу жизнь он дал,
Кто плакал, тот смеяться стал. 
Сравнить бы с солнышком легко,

Сдаем нормы на оборонные значки
Допризывники Чупалейского сель

совета обязались образцово подгото
виться к призыву 1941 года.

Одиякадиатого января после бе
седы тов. Менькова об оборовней 
работе, все присутствующие сіяли 
нормы на значок „Готов к сани
тарной обороне" первой ступени.

На другий день сдача норм про

В ознаменование выборов депу
тата в Верховный Совет Союза ССР 
ілены колхоза „Красный маяк" 
Ннжне-Верейского сельсовета все 
до одного уплатили самообложение 
и культсбор за 1941 год. Правле
ние артели перечислило в псбюд- 
жет 2000 рублей подоходного на
лога с общественного хозяйства,

КНИЖНДЯ ПОПКА
В Выксунском магазине К0ГИЗ‘а [ 

имеется в продаже к Ленинским і 
дням следующая литература:

Сборник воспоминаний—расска
зы о Ленине.

История Всесоюзной коммунисти
ческой партии большевиков (Крат
кий курс).

Сталин —Об основах лениниз
ма (Лекции, прочитанные в Сверд
ловском университете в начале 
апреля 1924 года). 

ЛЕНИН
Но только солнце далеко 
И потускнеет перед ним, 
Предельно-близким и родным.

Да! Ленин жив, п только в сон, 
В глубокий сон он погружен.
Ведет страну его рука:
Он руководство возложил 
Иа верного ученика,
Страну нам Сталии возродил:
Где камень был,—цветут хлеба, 
Где был пустырь,—дымит труба, 
Кто беден был,—богатым стал, 
Кто был слепым,—свет увидал 
И счастье светлое узнал.

И А Рослов.
Колхоз .Муравейник*, 
Горьковской области.

должалась, и сейчас все допризыв- 
; ники Чупалейского сельсовета имгют 
по одному оборонному значку. Вы
пускается стенная 'газета „Допри
зывник".

— Если потребуется,—заявили 
допризывники,— мы все, как один, 
встанем на защиту родины.

А. ФЕДОТОВ.

что равно 60 процентам от годо
вой суммы этого платежа.

Мы вызываем все колхозы рай
она последовать нашему примеру и 
досрочно—к дню выборов—внести 
нее финансовые платежи.

Председатель колхоза 
.Красный маяк*

МАТВЕЕВ.

Сталии И. В.—о Ленине.
Сталин—речь на предвыбор

ном собрании избирателей Сталин
скою округа города Москвы. (И 
декабря 1937 года).

Жданов—Ленинские предна
чертания воплощены в жизнь. 
(Доклад 21 января 1938 года в 
Большом театре на торжественно
траурном заседания, посвященном 
XIV годовщине со дня смерти 
В. И. Ленинц).

Доклад
о международном 

положении
17 января в красном уголке 

мартеновского цеха А* 1 металлур
гического завода было многолюдно. 
Присутствующие с большим внима
нием слушали доклад секретаря 
Горкома БКП(б) тов. Жучкова о 
международном положении.

Расходясь по домам, рабочие и 
командиры цеха жили единой 
мыслью, чтобы работать как можно 
лучше, производительнее, давая 
больше стали и лучшего качества 
для укрепления оборины страны.

П. ХАРЧЕВНИКОВ.

Завтра—районная 
конференция МОПР

23 января в райпарткабь 
нете, в 7 часов вечера с< 
зывается районная конфереі 
дня МОПР'а, на которую дилжн 
явиться все избранные делегаты 
члены оргкомитета.ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Отчет оргкомитета
2. Выборы райкома МОПР.
3. Выборы делегатов на облас 

ную конференцию МОПР.
РАЙОРГБЮРО МОПР.

Платная лекция 
в Шиморском затоне
24 января, в 6 часов ве

чера, в клуби Шиморского затона 
организуется открытая платная 
лекция на тьму: Между
народное положение.

Лекцию читает лектор обкома 
ВКГ1(б) т. Шумилов.

Билеты можно приобрести в парт
бюро и клубе затона.

ОТДЕЛ ПРОПАГАНДЫ 
И АГИТАЦИИ РК ВКП(б).

Слушайте завтра 
радиопередачи

В 14 часов 15 минут—концерт 
сг ветской эстрады.

В 15 часов—рассказы М. Горь
кого—.Счастье* и .Гривенник*.

В 18 часов 35 минут — русские- 
народные песни в обработке Три
едина. ,

В 19 часов 5 минут—по станции 
г. Горького—передача на тему; 
„По заветам Ленина*—письмо кол
хозников артели имени Ильича, 
Дальне-Константиновского рай
она.

В 19 часов 36 минут—по стан
ции г. Горького — литературная 
передача—1905 год в Нижнем- 
Новгороде.

В 20 часов 30 минут—по стан
ции г. Горького — выступление 

I красноармейской художественной 
I самодеятельности.

В 21 час 15 минут — лекция в 
помощь изучающим марксизм-лени
низм. .Учение Ленина—Сталина о 
коммунизме*.

В 22 часа 5 минут — музыкаль
ная передача на тему: .Чайков
ский и природа*.

В 23 часа 2!) минут—венициан- 
ские и неаполитанские барка роллы, 
конценетты и серенады.

Ответственный редактор. 
П. ЮДИН.

АДРЕС
J6J6 телефонов: от».

~МП 2640

роіджкции ■ типография «В. Р.>: Выжса, ГорькожскоІ облаетж, Красная площадь, д. 16 6; 
реактора 1—58, одщві редажди 1—38, «жпограЪжд—1—77.

ТяпАграфжя гамты еВнкуясо» рабочей» Тжраж 5500 а«в.


